

Dukung Peningkatan Sektor Pertanian, Bupati Kukar Berikan Bantuan Cultivator untuk Petani Selerong

written by Admin | Juli 3, 2024



Tenggarong, *biwara.co* – Bupati Kutai Kartanegara (Kukar) Edi Damansyah menyerahkan alat mesin pertanian berupa cultivator kepada para petani di Desa Selerong, Kecamatan Sebulu, Kamis (27/6). Penyerahan ini merupakan bagian dari upaya Pemkab Kukar dalam meningkatkan produksi pertanian dan kesejahteraan petani.

“Alat ini tolong digunakan dan dimanfaatkan serta dirawat dengan baik. Bantu kelompok petani lain di luar kelompok ini. Dengan kebersamaan, saya yakin kita bisa mewujudkan Kukar menjadi lumbung pangan di Kaltim,” ujar Edi Damansyah saat penyerahan alat.

Edi menegaskan bahwa Pemkab Kukar akan terus mendukung para petani dengan menganggarkan dan mengusulkan bantuan alat-alat pertanian lainnya. Dukungan ini diharapkan dapat menunjang peningkatan kesejahteraan para petani di Kukar.

“Dengan adanya bantuan ini, hasil panen diharapkan dapat meningkat sehingga dapat meningkatkan ketahanan pangan di Kabupaten Kukar. Selain itu, setelah melaksanakan panen, jangan lupa bayar zakat. Karena di dalam harta kita juga ada hak orang lain. Zakat sebagai pembersih sehingga memberikan keberkahan terhadap harta kita,” tambah Edi.

Pada acara tersebut, Edi Damansyah didampingi oleh Kepala Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten Kukar, Taufik, serta beberapa kepala OPD dan kepala bagian Setkab Kukar. Mereka turut menyaksikan penyerahan alat pertanian dan memberikan dukungan kepada para petani.

Edi berharap, dengan adanya alat ini, para petani dapat lebih produktif dan hasil panen mereka meningkat. Peningkatan produksi pertanian ini tidak hanya berdampak pada ketahanan pangan di Kukar, tetapi juga pada kesejahteraan ekonomi para petani. Selain itu, Edi juga mengingatkan pentingnya kebersamaan dan gotong royong antar petani dalam memanfaatkan bantuan yang diberikan pemerintah.

Penyerahan alat mesin pertanian ini merupakan salah satu langkah nyata Pemkab Kukar dalam mendukung sektor pertanian yang merupakan tulang punggung perekonomian daerah. Dengan adanya dukungan ini, diharapkan para petani dapat lebih semangat dalam bercocok tanam dan hasil panen mereka semakin meningkat.

Edi Damansyah juga menekankan pentingnya menjaga alat yang telah diberikan agar dapat digunakan dalam jangka waktu yang lama. "Rawat alat ini dengan baik, bantu petani lain yang membutuhkan. Kebersamaan kita adalah kunci dalam mencapai tujuan bersama," pungkasnya.

Penyerahan alat ini mendapat sambutan positif dari para petani Desa Selerong. Mereka berharap, dengan adanya alat cultivator, proses pengolahan lahan pertanian menjadi lebih mudah dan efisien. Para petani juga berkomitmen untuk memanfaatkan bantuan ini dengan sebaik-baiknya dan mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh Pemkab Kukar. *(adv/kominfokukar)*